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主席報告

緒言

本人欣然報告截至二零零六年十二月三十一日止財政年度（「二零零六年財
政年度」），本集團取得非凡成就。我們已連續五年打破最高收入和溢利的
記錄。在產品方面，我們推出了全新技術創新產品傳導高分子鋁固體電容器
（「高分子電容器」）。在經營方面，我們透過在清遠開設自置的鋁箔工廠，加
強了我們的價值鏈之上游整合。在環保領域，我們透過提早採納及遵守歐盟
RoSH要求及世界其他主要市場之相類要求而領導市場。在業務開發方面，
我們成功獲得數家以美國為基地在電腦領域具領導地位之全球科技先驅之直
接供應商認可。總而言之，二零零六年財政年度在本集團發展歷史上刻下數
個具重大意義之里程碑。

陳浩成先生
集團主席
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財務業績及派息

於二零零六年財政年度，本集團之收入達1,239,100,000港元，比去年增長12.2%。儘管二零零六年財政年度生產成本
及營運成本急劇上升，本集團之毛利率及純利率依然提升至25.3%（二零零五年財政年度：24.0%）及9.8%（二零零五年
財政年度：8.7%）。

鑒於二零零六年財政年度之業務表現令人滿意， 並為答謝本公司股東之支持，董事會（「董事會」）建議派發末期股息每
股3.5港仙（二零零五年︰每股2.0港仙）。連同已宣派及派發之中期股息每股2.0港仙（二零零五年︰每股1.5港仙），全
年之建議股息總額為每股5.5港仙（二零零五年︰每股3.5港仙）。

於二零零七年四月十八日，董事會亦建議按所持有10股本公司普通股獲派 一份認股權證之基準向本公司股東發行有條
件紅利認股權證。初步認購價為每股2.25港元（可調整），紅利認股權證可於自二零零七年六月六日至二零零九年六月
五日（包括首尾兩日）任何時間行使。

市場及業務回顧

估計二零零六年財政年度全球鋁電解電容器市場規模按價值計約為36億美元，按數量計將達1,015億件。我們目前的市
場佔有份額約為4%（按價值計）及9%（按產量計）。自二零零四年以來，本公司一直排名為世界第七大鋁電解電容器供
應商，僅次於五家日本及一家韓國的競爭對手。然而，在該等大鋁電解電容器供應商之中，本集團取得最高的按年率
計收入及溢利增長率，其自二零零二年至二零零六年收入及純利之累計年度增長率分別約為26.9%及56.2%。

在過往年度，我們已在主要亞洲市場（包括日本、大中華區（包括臺灣）、韓國及東南亞）牢牢立足。於本年度內，本集
團成功贏得數家新客戶，其大部分為以美國為基地及在電腦領域具領導地位之全球科技先驅。該等全球科技先驅過去
僅從日本頂級供應商採購鋁電解電容器，然而，從二零零六年開始，我們很可能是唯一一家向彼等直接供應鋁電解電
容器的非日系公司。
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在產品方面，本集團於二零零六年成功推出了創新產品傳導高
分子鋁固體電容器。在此之前，此類產品僅由三家日本大型電
容器製造商製造，而今本集團已成為其中一員，向計算機及高
端電子消費品領域的全球客戶供貨。

在生產方面，本集團一直在擴大產能以滿足對其產品快速增長
的需求。目前，本集團每月產能超過790,000,000件鋁電解電容
器，較去年每月增加80,000,000件。為了滿足不斷增加的客戶
訂單，我們需確保原材料的穩定供應。為了穩定鋁電解電容器
生產所需的一種關鍵原材料鋁箔的供應，本集團於二零零六年
一月在清遠開設自置的鋁箔工廠。當前，清遠工廠可供應本集
團鋁箔消耗的20%。內部生產鋁箔亦令本集團提高利潤率。

環境保護一直是本集團的主要任務之一。因此，我們確保本集
團所有生產設施完全符合有關環境規定。此外，本集團所有產
品完全符合歐盟RoSH的規定及世界其他主要市場的相類規定。

未來展望

我們對本集團在二零零七年及未來數年的表現持相當樂觀態度。我們將通過吸納更多頂尖的全球客戶，繼續擴大我們
在美國及歐洲的業務發展。另一方面，我們將與現有全球客戶更加緊密地合作，以獲取他們更多的訂單。我們將繼續
擴大產能以滿足日益增加的訂單。隨著我們的新東莞設施在二零零七年第二季度開始運營，總產能隨後將顯著提升。
擴大的生產場地將使我們能夠擴大傳統鋁電解電容器及高分子電容器的生產。對於一些關鍵原材料例如鋁箔，我們認
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為二零零七年的市場供應將依然緊絀。因此，我們必須擴大我
們的鋁箔產能。我們的目標是二零零七年底之前將能夠自給自
足本集團內部消耗鋁箔的50%。本集團是少有完全符合RoSH及
所有主要地區相類要求的供應商之一。僅此一項優勢將足以使
本集團從其客戶處獲得更多訂單。卓越的研發乃本集團成功之
關鍵因素。為了充分實現此項專長，本集團正著手設立由電子
行業知名研究人員及科學家組成之「技術委員會」。該委員會將
由清華大學深圳研究院（「深圳清華」）的院長馮冠平教授主持，
並將為本集團在新科技應用及產品開發方向上提供指引。

總而言之，我們預期能在收入及溢利增長方面勝過我們的日韓
系主要競爭對手並能夠在二零零九年成為世界五大鋁電解電容
器製造商之一。

致謝

本人謹藉此機會，感謝董事會仝人、高級管理層及全體員工一直以來對本集團業務擴張作出之忠誠服務及貢獻。同時
感謝股東一直以來給予本集團之支持。

陳浩成
主席
香港， 二零零七年四月十八日
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